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Ｇ２食品科学系列販売実習

１２月２０日・２１日の２日間、課題研究成果発表会が行われました。総合学科の課題研究は１人１研究をモットーに行っています。

そこで、今回の発表も３年生３９人３９研究の発表がありました。課題研究への取り組みはちょうど１年前２年生の３学期に、研究の

テーマを考えることから始まりました。そして、１年たったこのたびの成果発表会で、テーマ設定の理由やテーマとした課題の解決

に向け、どのような方法で取り組み、どのような結果を得たのか、また、その結果をどのように活かし次への取り組みをしていった

のかなどをパワーポイントを用いて７分間にまとめて発表をしました。今回の発表では学校内での活動に終わらず、校外の地域の

方からの協力を得ながら進めた研究が多かったように思います。このアプローチはとても大切なことだと思います。そして、校長先

生が開会のあいさつで言われた「主体性・対話性・感動性」３つの視点がほとんどの研究に盛り込まれていると感じました。３年生

の皆さん、本当に１年間よく頑張ってきたと思います。今後の１０枚レポートで研究のいい仕上げをしてもらいたいと思います。

３年生課題研究成果発表会

【来賓Ｂさんの感想】

生徒の皆さん素晴らしい発表でした。

①資料にパワーポイント等ソフトを工夫して使用していた。

②発表の手順に従って伝えてあり良く理解できました。

③先生方の質問に適切に応えられていた。

④一人一人が一生懸命に研究した様子が見られ、大変頼もしく感

じられました。

ありがとうございました。

【来賓Ｃさんの感想】

驚きました。こんな豊かな学習をなさっているなんて感激しました。

研究発表をされた生徒さん一人ひとりがその研究課題においてど

れほど多くのことを学ばれ、発表することでそれを他の人たちと分

かち合えたか、一部しか参加できませんでしたが、とても豊かな気

持ちになりました。共に生きること生活する上での力となる大切な

学習をなさっていると思いました。ありがとうございました。

No. 分類 テーマ

1 食品 材料の特性を生かしたお菓子

2 医療 O脚が身体に及ぼす影響とその改善

3 福祉 一人暮らしと施設暮らしの高齢者の在り方

4 食品 着色料を使わないお菓子の製作

5 医療 身体の歪みをヨガで改善

6 地域 動物愛護について　～犬たちの現状～

7 地域 外国人に益田の良さを知ってもらう

8 地域 益田の良さを広めるツアー

9 地域 石正美術館を同世代に広める　～二つの視点から～

10 食品 手軽に栄養が摂れる野菜パン

11 調理 子供でも作れ、もっと好きになれる押しずし

12 食品 オリジナルの漬物づくり

13 医療 高校生のスマートフォン事情

14 保育 子どものスマホとの付き合い方

15 保育 子どものお散歩を楽しく　～自然と遊ぶことの大切さ～

16 保育 幼児のおやつの実態

17 保育 子どものお箸トレーニング

18 保育 楽しくボタンのかけができるようになるには

19 服飾 高齢者の衣服

20 医療 冷え性の対策と改善

21 服飾 衣服についてた汚れを落とす

22 服飾 着ない服をいろんなかたちに

23 服飾 オーバーシューズの作成

24 地域
災害時に役立つ避難防災ブック
～JRC部で学んだことを活かして～

25 福祉 滑舌改善による生活の前向きさ

26 福祉 高齢者の転倒予防

27 福祉 発達障がいの子どもたちとコミュニケーション

28 福祉 高齢者をより楽しませるレクリエーション作り

29 福祉 高齢者のロコモティブシンドロームの改善

30 福祉 聴覚・視覚障がい者の方とのコミュニケーション

31 医療 緊急時に役立つ応急手当

32 食品 災害避難場所のよりよい保存食

33 地域 身近なもので防災対策

34 調理 伝統食への関心・地元の魅力

35 調理 幼児でもできる簡単料理

36 調理 糖尿病の合併症向けのおいしい食事

37 調理 一人暮らしの女性のための献立＆レシピ

38 調理 朝食欠食率の改善

39 調理
苦手な食べ物の栄養素を
他の食材で補える料理の考案

【発表生徒Ａさんの感想（一部抜粋】

今回成果発表に向けて準備をする中で、中間発表での反省をき

ちんと改善できなかったように思います。それは計画性です。研究

計画通りことを進めることができなかったことを一番反省していま

す。（中略）

課題研究で多くの先生方やクラスメイトに協力してもらい○○や

△△を完成させることができたことに感謝しなければならいと思い

ます。また、みんなの発表を見て知らないことがたくさん知ることが

できたし今後に役立つことがたくさんありました。特に作り方など配

布してくれた資料を活用して今後にいかしていきたいです。


